



Der Siedlergesangverein „Freundschaft“ bei einem seiner vielen Auftritte rund ums Jahr. BILD: SIEDLERGESANGVEREIN

Über 80 Jahre Freude an der Musik ...

Siedlergesangverein „Freundschaft“: Geselliges Beisammensein

„Rein im Sange, treu im Wort, Freundschaft blühe immer fort“, so lautet ein Sängerspruch des **Siedlergesangvereins „Freundschaft“** Mannheim-Käfertal. Und tatsächlich besteht der Chor schon seit 1934 und durfte im vorletzten Jahr seinen 80. Geburtstag feiern, unter anderem mit einem gelungenen Konzert im Kulturhaus Mannheim-Käfertal unter Leitung des Chordirektors BDC Volker Schneider.

Die beiden Chöre, Gemischter Chor und Männerchor, treffen sich jeweils frei-

tags zur Probe in ihrem neuen Domizil, dem Johann-Peter-Hebel-Heim. Neue Mitglieder sind herzlich willkommen.

Der SGV Freundschaft mit seinem Ersten Vorsitzenden Kurt Heck legt aber nicht nur Wert auf anspruchsvollen Chorgesang, sondern pflegt Geselligkeiten und Unternehmungen für seine Mitglieder und Gäste, die schon lange Tradition haben. Hier kommt jeder auf seine Kosten, seien es beim Ostereiersuchen und Nikolausfest die Kleinen, oder beim Familienausflug, an Va-

tertag, Fasching und beim Herbstfest die Großen.

Auch das soziale Engagement wird bei der „Freundschaft“ groß geschrieben. So wird in jedem Jahr eine Spendenaktion durchgeführt, die in diesem Jahr dem Kinder-Mittagstisch St. Lioba zu Gute kam, dem ein Scheck in Höhe von 1000 Euro übergeben werden konnte.

Mehr zum Verein und seinen Terminen finden Interessierte im Internet unter der Adresse www.sgv-freundschaft.de.
zg/pr